

## 学級委員認証—1月15日(月)

2月5日(月)まで、1年生は学年閉鎖となっています。明日から元気よく登校できることを期待していますが、本校だけでなく、他校でもインフルエンザが流行していますので、無理をせずに体調をじっくりと見極めていただきたいと思います。学校では朝礼を中止したり、マスクの着用を励行したりしています。



3年 男子

学級委員は号令をかけたり、先頭に立ったりなどいろいろ大変なので、がんばりたいと思います。そして何より、動作の速いクラスにしたいので、ぼくが号令をかけることをしっかりと行いたいと思います。



3年 女子

学級委員として2つのことをまもりたいです。1つ目は「明るいクラス」にすることです。クラスが明るくなるとえがおがいっぱいになるからです。2つ目はみんなをまとめることです。そうすれば、きそく正しい生活が送れると思うからです。このようなことをまもっていきたいと思います。



4年 男子

学級委員になってしたいことは、「けんかのないクラス」にすることです。もし、けんかになったとしても、すぐに仲直りができる4年生にしていきたいです。だから、ぼくはいい言葉をみんなにかけていきたいです。



4年 女子

私は、みんなをひっぱっていける学級委員になりたいです。そのために、一人一人のことをもっとよく知り、こまっている人がいたら、自然に手助けができるようにしたいです。このことを、なしとげるために、3学期学級委員としてがんばりたいです。

## 体カテスト金賞表彰

毎年春に体カテストを全児童に実施しています。高学年になると、種目数が多く、「50m走・立ち幅跳び・ソフトボール投げ・20mシャトルラン・長座体前屈・反復横跳び・上体起こし・握力」の8種目の記録をとります。今年度は、成果が上がり、金賞を受賞する子どもが多くうれしい3学期となりました。

